
 

 

 

 

 

 

 

中学校卒業後の進路に向けて 

先週金曜日に私立高校の合格発表がありました。昨

日は公立高校の願書受付が締め切られ、志願倍率が

発表されました。各学級において、担任から進路日程や

１年後の自分の姿をイメージするような話がされています。 

保護者から、「いつまでに受検校を決める必要がありま

すか？」と質問をされることがあります。公立高校に関しては、 

願書提出後に志願倍率を見てから「志願変更」することも可能ですが、３年間意欲を持続させて通学

できる高校を受検直前まで迷うことが果たしていいのか、難しいところです。豊田南中としては、３年生の

１２月の３者面談までに決めることを一つの目安として指導しています。そのためには、自分の適性や将

来の目標、いくつかの高校の特色を知った上で比べるなど、多くの情報が必要となります。また、高校

以外の進路先（専修学校やフリースクール、就職など）の場合は１２月よりも早く決めていく場合が多い

です。進路のことで、現在の担任に相談することももちろん可能ですので、ご質問等がございましたらお

気軽にお尋ねください。 
 

  今後の予定 

月 日 曜 活 動 等  部活 完全下校 

２ 

22 月 放：中央委員会 15：50 〇 17：15 

23 火 ≪ 天皇誕生日 ≫ 

24 水 Ｓ日課  [３年生 公立高校志願変更受付２５日まで] 14：40 ×  

25 木  16：05 〇 17：15 

26 金 ５時間授業 14：50 ×  

３ 

１ 月 ⑥学「命の授業」 放：専門委員会 15：50 〇 17：30 

２ 火  16：05 〇 17：30 

３ 水 Ｓ日課       [３年生 公立高校入試 学力検査] 14：40 ×  

４ 木 ５時間授業     [３年生 公立高校入試 面接等] 15：05 ×  

５ 金 ⑥卒業を祝う会 15：50 〇 17：30 
  
３／ １（月）⑥「命の授業」 

       講師：磐田病院の助産師さん 

１８（木）卒業式…２年生は参列しません 

  １９（金）修了式 

 

お知らせ 

２月３日（職業体験学習）、４日の分の給食

費の返金があります。３月１０日（水）に５９４円 

振り込まれますのでご承知ください。 
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真剣にテストに取り組んでいました！ 



職業体験学習 生徒の感想と事業所アンケートより 

・私はあまり家事を手伝っていなかったので、仕事の手伝いをさせていただいたときになかなかうまく

いかなくて、従業員の皆さんに迷惑をかけてしまいました。忙しいときでも、従業員の皆さんは自

分の役割をこなしていてすごいと思いました。【髙橋結叶さん とん汁枡形】 

・消防士の方は、道具を運ぶときに必ず何人かで行動することや

声を出してコミュニケーションをとることを知りました。そうしないと、一

人一人の考えが違って、ミスをしてしまうからです。また、火事の現

場で、力不足で人を助けられないことがないように、毎日筋トレな

どをしていました。【原田琉煌くん 消防署】 

・美容室の方は、常にお客様のことを考えて行動していました。床に

ほこりや髪が落ちていないか気を配ったり笑顔を絶やさず明るく振

舞ったりしていました。また、お客様が私に「がんばってね、ありがとう」と言ってくれて、人の役に立

つことのうれしさを感じました。【堀江美咲さん feel Rising】 

・小１は授業中でも自由に動いてしまう子も多かったのですが、先生は約３０人を一人でまとめてい

ました。先生は落ち着いて笑顔で接していたので、子どもたちも安心できるのだと思いました。ま

た、先生は子どもに合わせてしゃがんで目を見て話をしていました。そして、心に届くように接してい

る姿が印象に残っています。私も人と話すときに相手の気持ちも考えるようにしたいです。【曽根

崎真秀さん 青城小】 

・今までは「これはいったい誰のためになるだろう」と思うことがありました。だけど、それが必ず誰かの

ためになると思うと、やる気が出てきます。仕事が終わった後は達成感があり、とても気持ちよかっ

たです。【村田ヨシくん 香りの博物館】 

・車を傷付けないために、シートをつけて作業することや作業服のチャックが内側についていることを

知りました。また、重い部品や大きい機械を使う仕事なのでけがをしないように注意していました。常

に周りに注意しながら作業する力が必要だと感じました。【帯刀承太郎くん 静岡スバル】 

    

・全員まじめに作業に取り組んでいました。新貝さんは特に声が大き

く、はっきりとした受け答えでした。お客さんへの挨拶もしっかりと全員

できていたので、お客さんも気持ちよくお買い物ができたと思いま

す。【カインズホーム磐田店】 

・（体験に来た）２人とも、明るい笑顔で接客ができていてよかったで

す。仕事の覚えも早く、積極的に取り組んでくれて素晴らしかったで

す。お客様からも「動けていてすごいよ！」と褒められていました。すごいことです！【feel selection】 

・皆さんきちんと挨拶ができました。また、話を聞く姿勢もよかったです。【マックスバリュ豊田店】 

・４人ともきちんと挨拶ができていました。仕事の内容の説明やアドバイスに相槌を入れるなどリアクシ

ョンをしながら聞いており、よい印象を受けました。分からない点や興味のある点を質問するなど、文

化財課の仕事に高い関心・興味をもっていることや積極性がうかがえました。【磐田市埋蔵文化

財センター】 

・大石さんは、私が話をしているときに目を見て真剣に聞いてくれました。返事や指導した時の「ありが

とうございます」など、毎回反応があり、嬉しかったです。【AMAN CLIMB】 

・子どもたちの話を親身になって聞き、目線を合わせてたくさん遊んでくれました。給食では、食材など

子どもたちの興味をもつ話をしてくれて、楽しい雰囲気を作ってくれました。子どもたちを知ろうとする心

構えがすばらしかったです。【ひまわり保育園】 
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